

ContraRéplica

PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

Tiraditos

Fitch Ratings da guiño a PEMEX

En la recta final del sexenio, la calificadora Fitch Ratings mejoró la perspectiva de la nota crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex), que dirige Octavio Romero, de negativa a estable y se ubicó en 'B+'. De acuerdo con la agencia, este avance se da gracias a que la empresa productiva del Estado contará con una mayor solidez financiera como resultado de su inclusión en el presupuesto de 2024, ya que los recursos que destinó el gobierno federal se utilizarán para que la petrolera haga frente a sus pasivos durante este año. Esta muestra de aprobación es la primera que recibe la empresa por parte de esta calificadora, además de que, también cabe señalar que desde el año pasado trabaja con la agencia Standard & Poor's, quien funge como consultor externo en varios de sus planes de gobernanza.